

## **Hommage à Gérard Hébert**

Le professeur Gérard Hébert, retraité de l'école de relations industrielles, décédait le 16 août à l'âge de 80 ans. Après avoir fait de fortes études en philosophie et en théologie, Gérard Hébert concentre ses intérêts en sciences économiques et obtient un Ph.D. de l'Université McGill. Sensibilisé très tôt aux problèmes qui assaillent le monde du travail, il amorce des réflexions et publie des articles qui amènent l'école de relations industrielles à se l'associer en 1965. Tout au long de sa carrière, il prodigue un enseignement de première qualité et poursuit des recherches tant dans le domaine de l'économie du travail que dans celui des conventions collectives. La Société royale du Canada l'accueille en 1976 consacrant de la sorte ses mérites et ses qualités personnelles. Homme de peu de bruit, il a apporté une contribution remarquée au patrimoine de son domaine de prédilection.